

Sgen-CFDT Bourgogne

Communiqué de presse Du 22 février 2023

Le Sgen-CFDT Bourgogne dénonce le meurtre sauvage d'une enseignante.

Une professeure est morte après avoir été poignardée mercredi 22 février au matin par un élève dans l'établissement privé Saint-Thomas-d'Aquin de Saint-Jean-de-Luz (Pyrénées-Atlantiques), qui rassemble un collège et un lycée.

Pour le Sgen-CFDT Bourgogne, cette violence est inacceptable et vient cruellement rappeler, deux ans et demi après l'assassinat de Samuel Paty, l'urgence de protéger les enseignants devenus une cible. Aucun enseignant ne doit décéder, ni subir aucun type de violence, à cause de son métier.

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches.